

Polri dan Warga Cisaga Bergotong Royong Perbaiki Sasak Gantung, Wujud Kepedulian dan Kebersamaan

Ciamis - CIAMIS.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 31, 2025 - 12:00



Ciamis – Sasak Gantung di Dusun Sukamanah, Desa Danasari, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, merupakan jembatan yang sangat vital bagi warga setempat. Jembatan ini menjadi akses utama bagi anak-anak yang pergi ke sekolah, petani yang membawa hasil panen, serta masyarakat yang beraktivitas sehari-hari. Namun, seiring waktu, kondisi jembatan mulai rusak dan

membahayakan pengguna. Jika tidak segera diperbaiki, warga harus menempuh jalan memutar yang jauh dan berisiko, terutama saat musim hujan ketika sungai meluap. Jumat (31/1/2025)

Menyadari pentingnya jembatan ini, Polsek Cisaga melalui Ps. Kanit Binmas Aipda Kusnendi bersama warga setempat turun langsung bergotong royong memperbaiki Sasak Gantung pada Jumat pagi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan melibatkan masyarakat dari berbagai kalangan, yang dengan sukarela bekerja bersama demi kepentingan bersama.

Dengan peralatan sederhana, seperti kayu, tali, dan paku, warga dan anggota Polri bahu-membahu memperkuat kembali jembatan yang mulai rapuh. Proses perbaikan ini tidak mudah, mengingat jembatan menggantung di atas aliran sungai yang cukup deras. Namun, semangat gotong royong yang tinggi membuat pekerjaan terasa lebih ringan.

Aipda Kusnendi menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian terhadap masyarakat. "Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga hadir dalam setiap aspek kehidupan masyarakat. Perbaikan jembatan ini sangat penting agar aktivitas warga tidak terhambat. Kami berharap, dengan gotong royong ini, hubungan Polri dan masyarakat semakin erat," ujarnya.

Tanggapan positif datang dari warga, salah satunya Bapak Ujang (53), yang mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Polri. "Alhamdulillah, dengan bantuan Pak Polisi, perbaikan jembatan ini bisa lebih cepat selesai. Kalau jembatan ini putus, anak-anak sekolah harus memutar jauh, petani pun sulit membawa hasil panennya. Terima kasih kepada semua yang terlibat," katanya.

Kapolsek Cisaga, yang mewakili Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., juga mengapresiasi semangat gotong royong warga. "Kebersamaan seperti ini adalah contoh nyata kepedulian sosial yang harus terus dijaga. Polri akan selalu hadir untuk mendukung masyarakat, baik dalam menjaga keamanan maupun dalam kegiatan sosial seperti ini," ungkapnya.

Dengan rampungnya perbaikan Sasak Gantung ini, masyarakat Dusun Sukamanah kini bisa kembali menggunakan akses jembatan dengan aman. Kegiatan ini menjadi bukti bahwa ketika masyarakat dan aparat bersatu, segala tantangan dapat diatasi dengan lebih mudah. Gotong royong bukan hanya tradisi, tetapi juga kekuatan yang menyatukan dan membangun.

Harkamtibmas, Ciamis, Jawabarat,